

Explicación del antiguo sistema financiero

Sumo Sacerdote HC 666

[Marzo 17, 2018](#)

Si nos fijamos bien en el billete de un dólar, dice: «En Dios confiamos». Sin embargo detrás de esto lo que los billetes son, son bonos y seguros para lo que uno posee, un medio a través del cual la gente intercambia servicios. Debido a que la gente pone su CONFIANZA en los judíos, que es el punto de los programas cristianos y otros, la gente también inconscientemente esta dando su dinero a los judíos. Lo que no es anormal en absoluto, ya que consideran, que los sueños de los judíos que han aceptado, son dignos de una manifestación.

¿Cuál es la base de la institución bancaria? La institución bancaria se basa en el factor de la CONFIANZA. Tu confías en los bancos para que guarden tu riqueza para que no te la roben, y así ellos usan esta riqueza para ellos mismos mientras la guardan para obtener beneficios. Este es el «seguro» de tu riqueza. Así que alguien simplemente basado en la confianza está guardando tu dinero en el banco. ¿Pero cómo se crea la CONFIANZA?

Los judíos que son conocidos usureros pidieron la riqueza de las naciones, que por supuesto no les dieron, y por esa razón, fueron expulsados de Babilonia y básicamente de cualquier otra civilización gentil. Los judíos son una especie que nunca ha arado el campo ni ha trabajado por la riqueza, simplemente han seguido a otras civilizaciones que sí lo han hecho y han exigido robar sus riquezas. Por eso se desconfiaba de ellos, se les miraba como criminales, se les odiaba en todo el mundo y se les echaba.

Los judíos tenían que inventar algo para hacer lo que dicen que es su propósito racial en la torá, robar la riqueza de las naciones, y esclavizar permanentemente a los goyim. Así que tenían que empezar por algún lado.

Señalaron que el problema era la religión o la fe espiritual de sus enemigos, lo que les alertaba espiritualmente de problemas como el de los judíos, y mantenía a sus sociedades coherentes y mayoritariamente raciales. Esta era la gran barrera que el enemigo tenía que derribar para poder entrar en estas civilizaciones. Así que trabajaron incansablemente como raza durante siglos para esto.

Hoy en día este capullo de protección se llama satanismo y a todo el mundo se le dice lo malo que es. Porque el señor del 'bien' hoy es el judío, e impedirles hacer lo que les gusta es el gran 'nono' en esta civilización. Antes era la Fe de la Serpiente. La religión natural de la humanidad.

Al final en algún momento crearon el cristianismo y otras fes de hongos similares para causar por la fuerza una revolución de valores en su sociedad de acogida. Los mendigos, los mansos, los estúpidos, los vagos y los gilipollas, eran ahora iguales e idénticos a la gente que se pasaba la vida haciendo progresar a un todo. Los judíos de la nada pasaron a ser «iguales» a los demás, como la ciudadanía igualitaria en Roma y Pablo de Tarso el juden. Y después de esta igualdad se abrieron camino poco a poco en los estratos de la sociedad.

Sin embargo más tarde con lavados de cerebro y engaños espirituales, hicieron que la gente "Confíara" en ellos. Los lazos de confianza no tomaron mucho tiempo para que la gente confiara el dinero a los bancos. Como representación física del trabajo de la sociedad, confiado en manos judías. Los judíos utilizaron esto para hacer que la gente idiota confiara en ellos, ya que su nuevo salvador era ahora un rabino de Levante, es decir, el engaño de Jesucristo.

Así que puedes tener tus billetes de banco como una representación externa de esta «confianza» en este sistema. Uno confía en este sistema, por lo que utilizan el dinero como una representación de estos lazos de confianza dentro de la sociedad. Esencialmente estás participando en un

sistema que se basa en la confianza. Cuando la gente confía en el rabino para su destino, no está lejos que la gente sea estafada materialmente también por el mismo rabino. Así es como las dinastías bancarias básicamente esclavizaron al mundo. Entonces tenemos el robo y la usura ya que los judíos no son parte de este mundo, ni de esta civilización, y la economía es usada como un arma para subvertir a la gente y ponerla bajo estricto control. El dinero es esencialmente algo vacío, solo sirve para representar y contar el factor de confianza y construir poder en una sociedad. Pero el MEDIO de continuar se convirtió rápidamente en el medio para definir la realidad misma. La situación financiera de las personas es un impedimento en su proceso kármico y dhármico, ya que la mayor parte del mundo es pobre, mientras que 2000 personas en el planeta poseen más del 80 por ciento de la riqueza total del mundo.

En la Antigua Grecia la moneda se llamaba Drakhma, que está tomada del sánscrito Damma, la misma palabra para moneda. Esta es la palabra para moneda financiera. Obviamente está relacionado con el concepto de Dharma, sólo que, de nuevo, siendo un anagrama suave. Lo que revela el antiguo entendimiento sobre la riqueza. Está relacionado con el proceso Dhármico.

La razón por la que hay personas muy ricas es, primordialmente, porque algunas personas son mucho mejores en la gestión financiera de una civilización en comparación con otras personas. Un ejemplo es cómo la gente malgasta el dinero sin pensar, mientras que otros construyen estructuras a largo plazo. Aquellos que tienen la mayor comprensión, conocimiento y visión a largo plazo para una civilización, tienen derecho a la riqueza, por lo que producen un mejor entorno para otras personas. Algo que el ciudadano de a pie nunca podría hacer. Incluso si diéramos toda nuestra riqueza a, digamos, un retrasado mental, esto nunca ocurriría.

Así que la gente decide dar su riqueza a quien cree que es el mejor constructor de la civilización. Aunque no siempre es así, la cobertura de las demandas y el arreglo de los problemas sociales crea riqueza por la misma

razón. La razón por la que la gente rica existe y debería existir es construir estructuras y el mundo para otras personas, y dirigir el proceso creativo hacia lo que es mejor para todos. Que es exactamente lo que la gente rica ya no hace, porque no les importa en absoluto su propio Dharma o el proceso Dhármico para el mundo.

En su lugar, simplemente derrochan en deseos materiales personales samsáricos. Parte de lo anterior es dar a la «caridad», que se ha corrompido hasta convertirse en un sinsentido. El significado de la caridad es enseñar y proporcionar cosas a las personas menos capaces de proveer. Uno es un símbolo para un Dios de riqueza y como un doctor da salud, estas personas «ricas» deberían crear para generar riqueza pública. Sin embargo este nunca ha sido el caso durante miles de años. Simplemente lo acaparan todo sin darle el uso adecuado.

Se puede ver porque nada de lo anterior existe, esto es porque el enemigo esta en las manos del planeta ahora mismo. Esto crea una guerra entre los ricos y los pobres. Porque los ricos están totalmente en contra de los pobres y solo buscan formas de esclavizarlos. La esclavitud todavía existe en diferentes formas.

En una civilización sin enemigos en ella, la transferencia de dinero tiene un carácter muy diferente. Los ricos son las personas que tienen la mente para crear para una civilización, las cosas que todo el mundo puede prodigar. Estos son tus «multimillonarios» de la Antigüedad, y por eso ves la concentración de riqueza en la casta hierática y en la casta real o aristocrática, porque realmente hicieron cosas por el mundo. O no tendrías hospitales, bibliotecas, y la civilización mas avanzada en Egipto, etc.

Los judíos se metieron en estas civilizaciones, las arrancaron como una mariposa de un capullo, y dieron los trozos a las razas caníbales. Hasta el punto de que incluso las pirámides se han derrumbado externamente. Esto se debe a que los perezosos y los inútiles conspiran con el judío, y el judío

les promete una fracción de lo que ellos mismos robarán. El judío los utiliza como carne de cañón y parásitos útiles, y destruye una civilización, mientras roba toda la riqueza. A medida que roba la riqueza, la aplica para más parásitos, más carne de cañón y más protección para sí mismo, hasta que la civilización se derrumba. Entonces se trasladan a otra y repiten el mismo proceso.

Los judíos dicen ser muy generosos y que todo lo que se está haciendo es para crear...El Gobierno Mesianico...Para erm...Ellos Mismos. Que es una plantación global de goyim sin fin que se ven obligados a servir a los judíos de por vida. Liderados por un rabino perfecto imaginario en la cima que romperá las naciones del mundo como 'vasijas' con su 'vara de hierro'. Básicamente la estupidez masiva de la humanidad es hasta el punto de que se les DICE que van a ser asesinados, y aún así caen de rodillas para alabar al rabino Yeshua por su 'regreso'.

En cuanto a los antiguos reyes y el sacerdocio. La idea aquí es que estas castas son totalmente espirituales y no se preocupan tanto por el proceso Samsarico, sino que usan la riqueza como una herramienta para la creación para los de abajo. Ahora todos los llamados «sacerdocios» y «reyes» del mundo son solo gordos imbeciles corruptos y estupidos basura asquerosa. La ejecución era el "precio a pagar" por la mala gestión de la riqueza pública. Hoy en día los judíos simplemente roban delante de los goyim y estos ni siquiera reaccionan. Porque el rabino Jesús lo mandará al infierno, lul.

Así que las llamadas 'autoridades' ahora solo arrebatan riqueza para comer porque son judíos y goyim hambrientos. Su carne se está pudriendo y son viejos, pero quieren mantener su asqueroso estilo de vida, que consideran razón suficiente importante para exterminar a millones por debajo de ellos sólo para mantener. No importa cuanta gente baje, todo tiene que ver con como viven. Es bien sabido que la política mundial ya apenas tiene que ver con el destino de las naciones, sino con quién se embolsa qué. No tienen

ninguna cualidad interior para seguir adelante y hacer realmente algo valioso por el mundo.

Sin embargo, la impronta de ayudar a estas castas todavía existe en la humanidad y la gente todavía esperaba que hicieran algo grande. Pero en los últimos mil años estos seres son judíos y tienen una agenda muy específica para el mundo. Las cosas no van a mejorar. Que es exactamente lo que no está sucediendo ahora.

Con nuestros cambios gradualmente las relaciones financieras en este globo se sanaran. Sin embargo, tal reforma nunca podrá ocurrir si no se produce una fuerte reforma en el factor de la CONFIANZA. La gente debe entender en quién confiar y en quién no. Si confías en el rabino Shekelstein que lee la Torá 24 horas al día, 7 días a la semana, y te dice a la cara que «estrellará a tus hijos contra la piedra», y que «cuando venga el Mesías cada judío tendrá 2800 esclavos», entonces tus hijos serán estrellados contra la piedra, y tú serás un esclavo.

Si confías en los Dioses, entonces prepárate para civilizaciones como Egipto donde los niños caminaban con enormes collares de piedra y donde no había una sola persona hambrienta no importa donde miraras. La Alemania de Hitler era una manifestación de las ideas de los Dioses sobre las finanzas. Nadie pobre, y nadie lo suficientemente pobre para que su proceso Dharmico sea impedido y que no puedan avanzar como resultado de la usura y su destino robado de bastardos usureros.